

10.03.2008 - 17:01 Uhr

## **Point de Presse NR Paul Rechsteiner - Neuester AHV-Rechnungsabschluss zeigt: Die AHV-Finzen stehen bestens - Jetzt ist es Zeit für das soziale, flexible Rentenalter**

Bern (ots) -

Sehr geehrte Damen und Herren,

Die Zahlen des AHV-Rechnungsabschlusses 2007, an sich noch nicht bekannt gegeben, aber doch in einigen Berichten bereits erwähnt, zeigen deutlich: Die AHV-Finzen stehen bestens. Der AHV-Fonds erreicht per Ende 2007 einen neuen historischen Höchststand. Jetzt ist es Zeit, das alte und nie eingelöste Versprechen des sozialen flexiblen Rentenalters einzulösen. Für Sozialabbau gibt es keinen Grund. Er wäre eine rein ideologisch motivierte Provokation, welche von den Gewerkschaften nach dem Abstimmungssieg 2004 erneut mit dem Referendum bekämpft würde.

Anlässlich eines Point de Presse werden wir (Daniel Lampart als Chefökonom des SGB und ich selber als SGB-Präsident) Sie kurz über die neuesten AHV-Zahlen und die sich daraus ergebende politische Ausgangslage informieren.

Dieser Point de Presse findet statt:

Dienstag, 11. März 2008; 9.30 Uhr  
im Medienzentrum Bundeshaus (Bern), Konferenzsaal

Es wird eine Pressemappe abgegeben.

Kontakt:

Mit freundlichen Grüßen  
Paul Rechsteiner  
Tel.: 079/277 61 31

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100003695/100556609> abgerufen werden.